

COMMUNIQUE

Bourges, le 21/02/2023

La prévention Spécialisée au cœur du Val d'Auron, un engagement sans faille qui se veut encore plus proche des habitants, des jeunes et de leur famille, tout en construisant de nouvelles modalités d'intervention, en complément de l'accueil au sein du local professionnel, pour toucher de nouveaux publics.

Nos priorités pour 2024,

Poursuivre l'activité au local Rue Eirik Labonne ;

Mettre l'accent sur l'aller-vers et le faire avec, démarche qui rompt avec l'idée que l'intervention sociale ferait systématiquement suite à une demande exprimée ;

- . en déployant des interventions sur l'espace public, avec utilisation d'un camping-car, pour multiplier les rencontres avec les habitants en dehors de l'institution, de façon à passer du temps avec eux, pour les connaître avant toute chose,
- . en se rendant chez les habitants, pour multiplier les entretiens de face-à-face dans leur salon, leur cuisine, ou chez des partenaires,
- . en déambulant groupes par groupes, individu par individu, pour s'adresser à ceux qui habitent ou investissent la rue, mission prioritaire des éducateurs en prévention spécialisée.

Participer à l'élaboration du Schéma Unique des Solidarités du Cher, porté par le Conseil Départemental, qui a fait le choix d'un modèle de construction participatif, croisant les regards des habitants, des élus et des partenaires institutionnels et associatifs.

Au travers certaines actions de médiation éducative, sociale ou culturelle, notre Association souhaite se donner les moyens de toucher le plus grand nombre, dans un principe d'universalisme proportionné : la prévention pour tous, mais avec une ampleur et une intensité, proportionnelles au niveau de défaveur sociale.

Pascale NEVEU Directrice Générale Apleat Acep